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Орловская область

ФАЛЬСИФИКАЦИИ НА ВЫБОРАХ МОЖНО 
ПРЕДОТВРАТИТЬ

Что может сделать каждый из нас, для того чтобы наши голоса перестали воровать?
13 сентября 2020 года, благодаря наблю-

дению на избирательных участках, органи-
зованному Справедливой командой, удалось 
качественно защитить итоги голосования от 
фальсификаций на восьми избирательных 
округах. Девять мандатов депутатов Орлов-
ского горсовета получила Справедливая 
команда. На этих округах наши наблюдатели 
работали с первой минуты досрочного голосо-
вания 2 сентября.

Они контролировали каждое движение из-
бирательных комиссий, боролись за каждый 
конверт, предлагали избирателям сохранить 
свой голос, дополнительно проклеив конверт 
клеем, скотчем или специальными стикерами, 
исключающими вскрытие и повторное неза-
метное запечатывание конверта.

 Члены комиссий и наблюдатели от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ следили и за качествен-
ным запечатыванием сейф-пакетов, за пра-
вильной работой со списками избирателей, за 
правильностью процедуры подсчёта голосов. 
Благодаря такому контролю были минимизи-
рованы возможности фальсификаций. Итог 
таков. На этих восьми округах в среднем 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ получила 31,36%, 
а Единая Россия –25,28%.

Ещё на восьми округах наблюдатели 
СР стояли с 11 сентября. То есть бумажные 

конверты со второго по десятое сентября 
оставались без присмотра. Именно на этих 
участках были вскрыты особенно серьёзные 
нарушения. Итоги голосования на них таковы: 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –13,96%, Единая 
Россия –38,74%.

На двенадцати округах членов комиссий 
в правом совещательного голоса и наблю-
дателей от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ не 
было. Итог – триумф «Единой России». За 
неё насчитано 50,91%, за СПРАВЕДЛИВУЮ 
РОССИЮ – всего 10%.

Отдельный подсчёт, произведённый на 
ряде участков, показал, что за «Единую 
Россию» избиратели больше всего голосова-
ли именно со 2 по 10 сентября. То есть весь 
успех и вся поддержка партии власти оказа-
лась в бумажных конвертах, которые легко 
можно было вскрыть, например, при помощи 
утюга и абсолютно незаметно запечатать 
обратно. 

Получается, что фальсификации можно 
предотвратить, но если же они уже допу-
щены, голоса украдены, то изменить что-то 
почти невозможно. 

Это тяжелая, но интересная работа на 
общественных началах. Если не делать её на 
каждых выборах, то народ окончательно вы-
пустит из рук свою власть. Жулики манипули-

руют итогами выборов. Это позволяет продав-
ливать единороссам антинародные законы, 
такие как повышение пенсионного возраста и 
увеличение НДС. 

«Если мы не будем предпринимать ре-
альных действий по удержанию власти в 
руках народах – по обеспечению дейст-
вительно честных выборов – нам придёт-
ся держать ответ перед нашими детьми 
и будущими поколениями россиян. Мы 
объявляем призыв наблюдателей и ор-
ганизуем их обучение и распределение 
по избирательным участкам. На выборах 
в Орловский областной Совет народных 
депутатов и в Государственную Думу РФ 
в 2021 году мы продолжим борьбу за чест-
ные выборы».

РУСЛАН ПЕРЕЛЫГИН,
депутат Орловского городского Совета 
народных депутатов, руководитель 
фракции «Справедливая Россия»:

Результаты голосования на 12 округах,
где наблюдение СР не велось

Результаты голосования на 8 округах,
где наблюдение СР велось со 2 по 13 сентября
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Фракция «Справедливая Россия» в Ор-
ловском облсовете голосовала против бюд-
жета в первом чтении из-за недостаточного 
финансирования сферы здравоохранения. 
Справедливороссы подготовили поправки 
более чем на полтора миллиарда. 800 милли-
онов было предложено потратить на решение 
проблемы кадрового голода в здравоохра-
нении, установив региональную доплату к 
окладам медработников всех категорий, от 
санитарок до врачей, в сумме 5000 рублей 
ежемесячно.

Большинство поправок справедливорос-
сов было принято. Благодаря им в 2021 году 
должны появиться компьютерные томогра-
фы в больнице имени Боткина и в Мценской 
ЦРБ, будет закуплено ещё 20 машин скорой 
медицинской помощи, в Орле появятся три 
укомплектованные реанимационные бригады 
скорой помощи с реанимобилями, в район-
ные больницы будут закуплены цифровые 
рентгеновские аппараты, произойдёт мо-
дернизация медоборудования. Принять эти 
поправки позволило привлечение средств 
федерального бюджета. 

Однако без медперсонала 
любое оборудование окажет-
ся бесполезным! Поправка о 
дополнительном материальном 
стимулировании медперсонала 
отклонена, потому что, по мне-
нию орловских финансистов, 
зарплата медсестер и врачей – это вопрос 
исключительно федерального уровня. 

При этом, даже официальная статистика 
заставляет в этом сомневаться. Если посмо-
треть данные о зарплатах медработников 
в разных регионах РФ, например, за ян-
варь – сентябрь 2020 года, создается впе-
чатление, что ближайшие регионы живут 
как будто в разных странах.

Так, орловские врачи за девять месяцев 
«коронавирусного» года в среднем получали 
по 55330 рублей, что в два раза превышает 
среднюю по региону зарплату. По уровню 
этой самой средней по региону зарплаты 
Орловская область плетётся в хвосте рос-
сийской статистики, занимая 80 место из 85 
возможных. 

Для большинства жителей региона (как и 
для врачей) эти цифры – недосягаемая меч-
та, но взгляд на соседние области любому 
врачу показывает, что совсем рядом он мо-
жет зарабатывать намного больше, причём, 
возможно, работая уже всего лишь на одну 
ставку, а не на две, как привык. Вот показа-
тели у соседей: Брянская – 57 253, Липецкая 
– 63 309, Курская – 65 657, Белгородская 69 
860, Тульская – 76 620, Калужская – 79 204, 
Московская – 111 825, город Москва – 156 
765 рублей. 

Как мы видим, зарплата московского 
врача в три раза выше, чем орловского. И 
вакансий полно. И у соседей платят намного 
лучше. Разве все эти регионы не входят в со-
став Российской Федерации? Так что же ор-

ловские финансисты имели в виду, когда 
отклоняли поправку справедливороссов? 
Все кадровые дыры студентами заткнём?

Та же картина и с зарплатами среднего 
и младшего медперсонала. По официаль-
ной статистике наши санитарки зарабатыва-
ют в среднем 28 239 рублей (в Москве 76 746 
рублей), но ни для кого давно не секрет, что 
в целях экономии многие из них переведены 

в разряд 
уборщиц, 
которые к 
медперсона-
лу не отно-
сятся сов-
сем. Зато 
опасность 
заразить-
ся для них 
более чем 
реальна. 
Люди, про-
работавшие 
десятки лет 
санитарка-
ми на стан-
ции скорой 
помощи, 
теперь полу-
чают со все-

ми ночными и переработками порядка 15000 
рублей, из которых ещё и налоги вычтут.

Орловские медики, имеющие собствен-
ное мнение, подвергаются гонениям со сто-
роны чиновников. Первыми жертвами этой 
системы стали реаниматологи детской боль-
ницы, затем главврач второй поликлиники 
Наталья Петина, детский хирург Иван Жури-
ло и целая группа медиков второй поликли-
ники, выдавленная на улицу под различными 
предлогами. 

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

«КОРОНАВИРУСНЫЙ» ГОД ЯСНО ПОКАЗАЛ, ЧТО РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ НЕХВАТКИ СПЕЦИАЛИСТОВ В ОРЛОВСКОМ ЗДРАВООХРАНЕНИИ – 
ВОПРОС ФИЗИЧЕСКОГО ВЫЖИВАНИЯ.

КАДРОВЫЙ ГОЛОД ОРЛОВСКОГО 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ КАК ПЛАНОВЫЙ 
ПОКАЗАТЕЛЬ БЮДЖЕТА

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ВНЕСЛА 
ПОПРАВКУ О ЕЖЕМЕСЯЧНОЙ ДОПЛАТЕ 
(ПЯТЬ ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ) ВСЕМ 
КАТЕГОРИЯМ МЕДРАБОТНИКОВ.

Фото с сайта pixabay.com

«Отклоненную поправку о доплате меди-
кам депутаты СР будут вносить повторно 
в бюджет следующего года. Более того, 
подобные поправки предлагали и депута-
ты Госдумы от «Справедливой России» на 
федеральном уровне. Но для того чтобы 
они были приняты, необходимо, чтобы у 
«Единой России» не было большинства. 
Для этого каждый, кому небезразлична 
судьба Орловской области, в сентябре 
должен прийти на выборы и проголосо-
вать правильно».

ДМИТРИЙ СЕРЕГИН,
координатор профсоюза 
медработников «Действие» по 
Орловской области, член Совета 
регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, участник 
подготовки поправок в бюджет:

Фото с сайта duma.gov.ru
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На сессии горсовета 25 февраля мэр 
Парахин продемонстрировал явное неуваже-
ние и к прокурору, и к депутатам, и ко всем 
жителям города Орла. Отказываясь отвечать 
на вопросы прокурора Орловской области, он 
как будто всем своим видом показывал, что 
уверен в своей безнаказанности, а также и 
в том, что никто не отправит его в отставку, 
потому что большая часть депутатов - едино-
россы, и будут послушно голосовать, за что 
прикажут.

Однако депутаты «Справедливой России» 
молчать не стали и потребовали внести в 
основную повестку следующей сессии вопрос 
об отстранении мэра Парахина от должности. 

В этот раз депутатам было предложено 
рассмотреть выводы антикоррупционной 
комиссии в разделе «Разное», что исключало 
возможность принятия решения по этому во-
просу. Депутаты могли только принять инфор-
мацию к сведению. Чтобы поставить вопрос 
в основную повестку, нужна инициатива не 
менее чем тринадцати депутатов. А в Спра-
ведливой команде их девять. 

Для принятия такого решения потребуется 
75% голосов. Учитывая, как председатель гор-
совета Василий Новиков и единоросс Влади-

мир Негин пытались обелить мэра, давление 
на депутатов будет нешуточное.

КАКИЕ ПРЕТЕНЗИИ К МЭРУ?
Как установила прокуратура региона, 

попытка переноса ярмарок была неслучайной. 
Мэр Орла Юрий Парахин передал в дове-
рительное управление ООО «Золотой век» 
свои доли в фирмах ООО «Партнер», ООО 
«Универсал» и ООО «Союз». Данное юрлицо 
организует предоставление торговых мест 
на одной из площадок, которая входит в план 
размещения ярмарок на территории Орла. 
Таким образом, есть основания полагать, что 
было нарушено антикоррупционное законода-
тельство.

Мэр заявил, что доли были проданы, но, 
как выяснила прокуратора, проданы они 
были бывшей жене чиновника, в доме матери 
которой он прописан и живёт вместе с экс-су-
пругой. Это настоящий загородный особняк, к 
которому построена «персональная» дорога с 
освещением. Дворцом его, может, и не назо-
вёшь, но вполне себе барское поместье. 

Читателю впору задуматься: если имуще-
ство просто переложили из одного кармана в 
другой, то почему единороссовское большин-
ство во главе с Василием Новиковым предпо-
читает на это закрывать глаза?

Председатель фракции СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Руслан Перелыгин заметил, что сле-
дует проверить, соответствует ли рыночной 
стоимости цена долей, которые мэр продал 
бывшей супруге. Это обстоятельство предсто-
ит прояснить прокуратуре.

Губернатор Клычков также имеет возмож-
ность на основании выводов антикоррупцион-
ной комиссии инициировать отстранение мэра 
Парахина от должности. Однако его выска-
зывание на эту тему, возможно, и является 
одним из факторов, которые позволяют мэру 
держаться столь нагло и самоуверенно:

– Если по каждому спорному вопросу 
мы будем сразу увольнять человека, у 
нас мэров не хватит, – отметил губернатор, 
который до этого уже проявлял лояльность к 
осуждённому за коррупционное преступление 
чиновнику Блохину.

ДЕПУТАТСКИЕ БУДНИ

В НЕЛЁГКОЙ БОРЬБЕ С АДМИНИСТРАЦИЕЙ МЭРА ЮРИЯ ПАРАХИНА УДАЛОСЬ ОТСТОЯТЬ ЯРМАРКИ НА ПЛОЩАДЯХ ЖУКОВА И 
КОМСОМОЛЬСКОЙ. ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ПОДДЕРЖАЛИ ДЕПУТАТЫ СПРАВЕДЛИВОЙ КОМАНДЫ ГОРСОВЕТА, А ПРИНЦИПИАЛЬНОЕ 
СЛОВО ПРОКУРОРА ПОСТАВИЛО В ЭТОЙ ИСТОРИИ ТОЧКУ.

ДЕЛО О ЯРМАРКАХ: 
В МЭРИИ ЗАПАХЛО КОРРУПЦИЕЙ 

СПРАВЕДЛИВАЯ КОМАНДА НАСТАИВАЕТ 
НА ОТСТРАНЕНИИ ОТ ДОЛЖНОСТИ ЮРИЯ 
ПАРАХИНА, ОДНАКО ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИЙ 
ЕДИНОЙ РОССИИ И КПРФ ЗАЩИЩАЮТ ЕГО 
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ГУБЕРНАТОРА КЛЫЧКОВА.

НАЙДУТСЯ ЛИ ЕЩЁ ЧЕТВЕРО СМЕЛЫХ, 
КОТОРЫЕ ЗАХОДЯТ ДАТЬ БОЙ КОРРУПЦИИ 
В ГОРОДСКОЙ ВЛАСТИ? ЕСЛИ ДА, ТО 
НА СЛЕДУЮЩЕЙ СЕССИИ ДЕПУТАТАМ 
ПРИДЁТСЯ ГОЛОСОВАТЬ ПО ВОПРОСУ 
ОТСТРАНЕНИЯ МЭРА ОТ ДОЛЖНОСТИ ЗА 
НАРУШЕНИЕ АНТИКОРРУПЦИОННОГО 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА.

– К сожалению, девяти депутатов недостаточно, 
чтобы отправить мэра в отставку. Но оставлять 
такого человека на должности мэра областного 
центра – недопустимая халатность. Справедливая 
команда призывает депутатов горсовета, незави-
симо от партийной принадлежности, присоеди-
ниться к нам в этой инициативе. Орлу нужен чест-
ный мэр, который не станет строить свой бизнес, 
используя служебное положение и скрывая своё 
имущество у родственников.

РУСЛАН ПЕРЕЛЫГИН, депутат:

Фото из личного архива Р. Перелыгина
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САМОУПРАВЛЕНИЕ

ДОЖДЁТСЯ ЛИ ГЛАЗУНОВКА ЧИСТОЙ ВОДЫ?

– Если есть возможность получить федераль-
ные деньги на такие важные нужды, руко-
водство Орловской области просто обязано 
это сделать. Надо консультировать муници-
палитеты, как попасть в программу, делать 
пошаговые инструкции для местных властей, 
и даже не по запросу снизу, а целенаправлен-
но. Нужна планомерная работа по области в 
целом. 

Этой зимой в Орловском районе жителям де-
ревни Лесной приходилось топить снег, чтобы 
добыть питьевую воду. Теперь её подвозят в 
цистерне. Кто на очереди? Жители Глазунов-
ки и других орловских населённых пунктов? 
Старые коммунальные сети разваливаются, 
колодцы пересыхают, но плановой работы по 
обеспечению граждан чистой водой нет. Это 
говорит о некомпетентности власти. Такую 
ситуацию надо менять!

АЛЕКСАНДР ШИШКИН,
житель Глазуновки, предприниматель, 
помощник депутата облсовета от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Наталии 
Поляковой считает, что самостоятельно 
местные власти не в силах 
решить проблему качественного 
водоснабжения:

Уже несколько лет в России действует 
федеральный проект «Чистая вода». В на-
шей области обнадёживающих результатов 
не замечено. К примеру, в Глазуновке Глазу-
новского района качество питьевой воды уже 
давно не выдерживает критики. Изношенные 
коммунальные сети, которые эксплуатируются 
со времён Советского Союза без серьёзной 
модернизации, всё хуже справляются со сво-
ей задачей.

Почему за столько лет не были исполь-
зованы возможности федеральных целевых 

проектов, чтобы обновить водопроводную и 
канализационную сеть? По данным ряда ав-
торитетных исследований, в целом по России 
неудовлетворительное качество питьевой 
воды дает около 11 тысяч дополнительных 
случаев смертей и 2,9 млн заболеваний всего 
населения. Учитывая, что из водопроводных 
кранов в Глазуновке течёт грязная вода, есть 
опасения, что и жители посёлка могут иметь 
негативные последствия для своего здоровья.

Самая распространённая причина, по ко-
торой муниципалитеты и регионы не могут по-
лучить федеральные деньги на модернизацию 
водопроводных и канализационных сетей – 
отсутствие качественной проектно-сметной 
документации и несоблюдение сроков подачи 
документов.

ЭТОЙ ЗИМОЙ В ОРЛОВСКОМ РАЙОНЕ 
ЖИТЕЛЯМ ДЕРЕВНИ ЛЕСНОЙ ПРИХОДИЛОСЬ 
ТОПИТЬ СНЕГ, ЧТОБЫ ДОБЫТЬ ПИТЬЕВУЮ 
ВОДУ. ТЕПЕРЬ ЕЁ ПОДВОЗЯТ В ЦИСТЕРНЕ.

ПРИХОДИТЕ  
ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬЮ!

В МАЛОАРХАНГЕЛЬСКЕ, ГЛАЗУНОВКЕ И ТРОСНЕ НАЧАЛИ РАБОТУ 
ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЁМНЫЕ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ.

Приём ведёт помощник депутата Орловского областного Совета народных депутатов 
Поляковой Наталии Владимировны Шишкин Александр Александрович.

Обращаться можно по адресам: 

п. Глазуновка, ул. Ленина, д. 9;  
г. Малоархангельск, ул. Калинина, д. 13;
с. Тросна, ул. Московская д.11. 
В связи с угрозой распространения коронавирусной инфекции, предусмотрена 
предварительная запись по телефону: 89103013737.

Наши специалисты обработают и дополнят Вашу информацию, найдут юридические, 
депутатские рычаги и рычаги СМИ для решения проблем.
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Фото из архива Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
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